

MAGISTRATURAS TRICAEM

Piden esclarecer el *hackeo*

VIOLETA HUERTA

No saben qué pasó con el dinero que intentaron sustraer el año pasado

Doce magistradas y magistrados del Tribunal de Justicia Administrativa del Estado de México (TJAEM) solicitaron al presidente de ese órgano, Gerardo Becker, una mesa de trabajo urgente para conocer qué ha sucedido con la investigación de más de 30 millones de pesos que se habrían intentado sustraer en diciembre del año pasado.

A través de un oficio recibido el 15 de agosto las y los magistrados señalan que requieren una reunión donde se presenten los documentos para analizar detallada-

damente lo expuesto con la presencia del titular del Órgano Interno de Control y el personal que designe.

Las y los magistrados advirtieron que de acuerdo con la última circular que les hicieron llegar está en proceso una investigación por los hechos de diciembre del 2023, por lo cual también requieren la presencia del Director de Administración del tribunal en la mesa de trabajo.

Las y los magistrados están inquietos porque, de acuerdo con fuentes extraoficiales, corre la versión de que se contrató un seguro para cubrir este tipo de cuestiones y que el dinero sí habría sido sustraído, pero la aseguradora lo cubrió.

Otras fuentes señalaron que aún cuando ese órgano autónomo tuvo más recursos este año, ante necesidades diversas de material, no tienen recursos.

CONTEXTO

El año pasado el TEPIF reportó movimientos no reconocidos por más de 30 millones de pesos, por lo cual lo comunicaron al banco e hicieron la denuncia y el magistrado presidente Gerardo Bécker

ordenó mayores medidas de seguridad.

A través de un comunicado, ese órgano informó que los movimientos no reconocidos en una de sus cuentas fue producto de un ataque cibernético a la plataforma bancaria, donde resguardan sus recursos financieros, pero aseguró que los recursos fueron reintegrados y no hubo daño patrimonial.

También informó que procedió a presentar la denuncia de hechos correspondiente ante la Fiscalía General de Justicia del Estado de México y un juez de control del Poder Judicial mexiquense ordenó el congelamiento inmediato de los movimientos financieros ante la Comisión Nacional Bancaria y de Valores y el 13 de diciembre la institución bancaria les informó el reintegro total de los recursos.

El oficio de agosto firmado por doce magistradas y magistrados solicita la mesa de trabajo para apoyar en la dilucidación de la situación y sugirieron como fechas de reunión el lunes 19 o el próximo lunes 26 de agosto.

"En nuestra calidad de magistradas y magistrados integrantes del tribunal solicitamos de manera urgente se lleve a cabo



Oficio firmado por 12 magistradas y magistrados para la mesa de trabajo

una mesa de trabajo en la cual se aborde el tema antes mencionado en el mes de diciembre de 2023, acompañando para tal efecto los documentos necesarios que permitan analizar detalladamente lo expuesto en dicho documento.

"Por ello, resulta imperante la presencia del titular del Órgano Interno de Control y el personal que éste designe, a efecto de que se apoye en la dilucidación de esta situación".

Las y los magistrados advirtieron que de acuerdo con la última circular que les hicieron llegar está en proceso una investigación